



Organe spenden heißt Leben schenken

Einladung zum Themenabend am 11.09.2013

Einladung

Die Jusos Nordwestmecklenburg laden Sie herzlich ein zum

Themenabend Organspende

am 11.9.2013, um 17:30 Uhr, im Filmbüro MV

Als Input zeigen wir die beiden Informationsfilme

Mit Herz und Verstand - Organspende rettet Leben von der Medienwerkstatt Wismar und **Konfliktfall Organspende** vom WDR

Anschließend erfolgt eine **Diskussionsrunde** unter Beteiligung des Publikums

Mitwirkende an der Diskussionsrunde:

Julian Barlen – gesundheitspol. Sprecher der SPD – Landtagsfraktion

Prof. Dr. med. Oliver Hakenberg – Direktor der Urologischen Klinik und Poliklinik am Universitätsklinikum Rostock

Frederic Hartung – Deutsche Stiftung Organtransplantation

Dr. Rolando Schadowski – Referent für Gesundheitswesen der TK

Moderator: Kai Doering – Redakteur der Zeitung „Vorwärts“

Einlass: ab 17:00 Uhr

Eintritt: 3 € / 1 € für Träger eines Organspendeausweises

Kartenreservierung unter 03841/618 100

Beschreibung:

Mit dem Inkrafttreten des neuen Organspendegesetzes auf Bundesebene seit dem 01. November 2012 und der damit verbundenen Einzelabfrage durch die Krankenkassen ist das Thema Organspende stärker ins öffentliche Bewusstsein gedrängt.

Die in der Vergangenheit aufgetretenen negativen Schlagzeilen über die Missstände in der Organspende haben in der Bevölkerung zu Verunsicherung geführt. Außerdem sind bei vielen Versicherten weiterhin offene Fragen über den Weg einer Transplantation und bei den rechtlichen Fragen.

Als Einstieg zeigen wir die 30 minütige Dokumentation „Konfliktfall Organspende“, eine Produktion des WDR. Die Dokumentation geht der Frage nach, welche Kriterien für eine Organspende angewendet werden, wie ist der Ablauf einer Organtransplantation und wie leben betroffene Menschen mit den neuen Organen.

Daran schließt sich eine Diskussionsrunde bestehend aus maximal fünf Leuten an, bei der die Zuschauer und Zuschauerinnen Gelegenheit haben, ihre Fragen an die Fachleute zu stellen sowie kontrovers zu diskutieren.



Eine Veranstaltung der Jusos NWM
mit Unterstützung vom filmbüro mv

